

Selbstlobmaschine



- Die Maschine dient zur Wiederaufrichtung verlorengangener Arbeitsmoral.
- Mangels Anerkennung der Tüchtigkeit von Mitarbeitern sinkt unweigerlich deren Motivation, die Arbeitsproduktivität lässt nach, das Firmenklima wird brenzlich, der Krankenstand steigt.
Das Loben der Mitarbeiter durch Vorgesetzte könnte zwar Abhilfe schaffen, wird aber in der Praxis nur in seltensten Fällen durchgeführt.
Mit der Selbstlobmaschine können Mitarbeiter nun jederzeit selbständig bei Bedarf ihre Psyche aufrichten.
- Aufbau:
 - Viergelenkgetriebe, manuell bedienbar
 - Handschuh in Griffhöhe und Schulterhöhe als Simulation der Hände des Vorgesetzten
- Bedienungsablauf
 - der zur Depression neigende Mitarbeiter greift den unteren Handschuh und schüttelt diesen wie beim Händedruck
 - der obere Handschuh klopft derweil automatisch auf die Schulter
 - unweigerlich ergibt sich das Gefühl der eigenen Wichtigkeit, die Miene hellt sich auf, die Arbeitsmoral ist wiederhergestellt